



Agremiación Federal de Funcionarios
de la Universidad de la República



PLENARIO FEDERAL

05/06/13

Día de la Unidad de los Trabajadores y Trabajadoras de las Universidades de las Américas

Centros: Agronomía (Mary Antúnez) Arquitectura (Cristina Díaz, Federico Barrera) Ciencias (Silvana Velázquez), Comedores (Emilia Godoy, Fabio Rosso, Gastón Viera). CCEE (Inés de Orta) Ciencias de la Comunicación (Mirta Fernández, Jorge Tabeira). Derecho (Laura Acosta, Rodolfo Ayala), Ciencias Sociales (Silvia Hernández) DUS (Marcelo Bustamante). I.S.E.F (Luis Suárez) Humanidades (Maximiliano Ramos). Oficinas Centrales (Rubén Núñez) .Medicina (Mauro Bos, Elvio Agote) Ingeniería (Sonia Márquez), Higiene (Rodrigo Morena, Esteban Porley), Psicología (Luis Diosy), Odontología (Ema Montes), Química (Estela Gonzales), Regional Norte (Miguel Fiordelmondo)

Secretariado Ejecutivo: Alfredo Peña, Anahir Viera, Cristina Álvarez, Fernando Ávila, Miriam Gómez, Nancy Kolln, Luis Campoy, Jorge Taborda y Walter Acevedo.
Comisión Fiscal: Daniel Sastre.

PREVIOS:

Regional Norte: La asamblea plantea que el delegado de CCI vaya a Regional Norte a informar. Otro tema es que hubo cobros incompatibles en la Regional.

Comedores: Tuvimos una asamblea por la falta de Pasante de cocina, para poder cumplir el convenio con Oficinas. Cada pasante cubre cincuenta platos se resolvió que con dos pasante solo se puede cocinar cien menús hasta que se resuelva éste tema.

Nancy Kolln: Hoy es el día de los trabajadoras/res Universitarios de las Américas y propongo que así se denomine nuestro Plenario.

Centro Universitario de Región Este: Plantean constituirse como Centro autónomo, independientes del centro madre, Oficinas Centrales, tienen mesa Constituida desde el 2012.

Se incluye como último punto del orden del día.

ISEF: Ayer hubo mesa de negociación y logramos un acuerdo por lo que en Asamblea hoy levantamos el conflicto, agradecemos la ayuda de Alfredo Peña y Manuel Menéndez por su apoyo en ésta negociación.

CANELONES 2033 – C.P. 11200 – TELEFAX (0598 2)4024244 – AFFUR – PIT-CNT – URUGUAY

CONTUA



-



CEA

e-mail: affur@affur.org.uy

<http://www.affur.org.uy>



**Agremiación Federal de Funcionarios
de la Universidad de la República**



Jorge Taborda: Los compañeros de la FENTUP junto con su Central de Trabajadores hicieron una movilización hacia el parlamento, reclamando no se vote la ley que anula toda la conquista ganada por los trabajadores en los años 70 y se respeten los derechos logrados con sus luchas.

Arquitectura: Hubo elecciones en el centro se constituye la mesa con Federico Barrera, Cristina Díaz, Alcides Garbarini, Ibaña Fagundez, Patricia Repeto y Graciela Vázquez.

Rendición de Cuentas:

En el CD-GAP se estuvo discutiendo el planteo presentado por Affur en la Negociación Colectiva, por un lado se dijo que lo más importante a tratar es el tema salarial y una vez que finalice en el CDC la discusión por Rendición de Cuentas se comenzará a tratar en la bipartita los otros temas del convenio de trabajo. Se reparte el informe de la reunión de las autoridades de la UdelaR y el Ministerio de Economía y Finanzas. Aun no hay nada definido en cuanto la rendición de cuentas en el Poder Ejecutivo.

El CDC votó la adhesión del día 5 de junio como día de los trabajadores Universitarios, y deja para más adelante la discusión sobre día no laborable.

CSEU:

El 11 de junio se hará un acto en San José con paro regional.

El 12 de junio se movilizará en Salto también con paro zonal.

El 13 de junio se realizará un acto en AEBU y luego una movilización hacia Torre Ejecutiva, con un paro de 24hs de FENAPES y FUM.

Se planteó hacer propaganda en las radios comunitarias, en circuito Cori y radio Oriental en los partidos de Fútbol, entre todos los gremios se costeará el gasto que haciendo a 156.000 pesos, a AFFUR le costaría 15.000 pesos por mes.

FENAPES plantea otras movilizaciones, ADES ya plantea un paro por tiempo indeterminado a partir de 20 de junio.

El Plenario Resuelve:

1- Asamblea General de AFFUR con paro el día 11/6/13, a partir de la 11:00 hs. hasta la culminación de la misma, en el interior se hará un paro parcial de 11:00 a 15:00 hs

2- Paro de 24 hs el 13/6/13.

3- Realizar Ocupaciones de los Centros a partir del 10 de junio al 28 de junio.

4- Hacer un acto Inter gremial en la explanada de la Universidad entre el 16 y 20 de junio.

5- El 25/6/13 ocupación del edificio de rectorado, invitando a todos los gremios de la Educación a realizar un acto en la explanada. Se baja a discusión de los centros las características de la ocupación si es con paro parcial, o salida gremial.

6- Aquellos centros que no tengan la capacidad de ocupar sean apoyados por los zonales.





Agremiación Federal de Funcionarios
de la Universidad de la República



CD-GAP

- 1- Se trató el acta de Negociación Colectiva , ya comentado en el punto de rendición de cuentas.
- 2- Informe de la Dirección General de Arquitectura sobre seguridad contra incendios en la Udelar.
- 3- Comaga solicita financiación complementaria para el PROCES FUR, se apoyo la solicitud dado que se hizo un esfuerzo muy grande por parte de Affur y los compañeros para la culminación de los estudios, el rubro saldrá del fondo de imprevistos, previo informe de disponibilidad.
- 4- Se tomó conocimiento del informe de avance de ejecución a Abril 2013, realizado por DGAF.
- 5- El POM LP , informó que desde el BROU se le ofrece un crédito a menor tasa y se está realizando averiguaciones para presentar al Cdgap. Esto ya se había informado que desde el POMLP se estaba pensando solicitar un préstamo en el Brou para culminar el plan de obras.

Todos los distribuidos del Cdgap han sido enviados por mail.

Comaga

Se trató el pedido de los Directores de División de pasar del grado 16 al 30, a lo que AFFUR pidió postergación del tema , para tratarlo en el plenario.

El plenario resuelve:

Rechazar la propuesta de los Directores de División y que se discuta en la Bipartita junto con la reestructura y Escala Salarial.

El Plenario Define:

Criterio para concursos: Dar prioridad a los más postergados en el tiempo, sin tener concursos de ascensos.

El Plenario Define:

Avalar la solicitud del centro AFFUR CURE, de consolidarse en un centro independiente de Oficinas Centrales.

Recibimos a los compañeros que representan a la Red Uruguaya de Solidaridad con Venezuela

Cristina Álvarez
Secretaria de Actas

Anahir Viera
Secretaria de Gestión